

The Property Drama

Ein Film von Arno Brandhuber
und Christopher Roth

Filmvorführung + Podiumsdiskussion

11. April 2018, 20 Uhr
Filmforum Höchst

*Brauchen wir eine neue Debatte über die Frage,
wem das Land gehört, auf dem wir bauen?*

Podiumsgäste:

Prof. Dirk Lühr (Grundsteuer: Zeitgemäß!)

Karl Richter (Architekt, Projekt Rebstockgelände)

Felix Wiegand (Ak Kritische Geographie)

Moderation: Michael Pyper, Journalist

Kartenreservierung: 069 212 45 714
oder per E-Mail: klaus-peter.roth.vhs@stadt-frankfurt.de



Filmforum Höchst



vhs Volkshochschule
Frankfurt am Main